

## Firmung in Erbach: Firmung in Erbach

Von Johanna Kroplewski  
16. Juni 2025



Herzlicher Empfang für Firmlinge in Erbach: Wir gratulieren mit kühlen Getränken und kleinen Geschenken

Erbach/Odw. Am Samstag, den 14. Juni 2025, feierten zahlreiche Jugendliche aus Erbach ihre Firmung in der katholischen Kirche St. Sophia. Trotz der sommerlichen Hitze ließen es sich unsere beiden Regionaljugendreferentinnen Anna Lichtenfels und Johanna Kroplewski nicht nehmen, den frisch Gefirmten persönlich zu gratulieren und ihnen eine kleine Freude zu bereiten.

Nach dem feierlichen Gottesdienst waren alle Firmlinge und ihre Angehörigen zu einem kurzen Empfang in den Hof der Kirche eingeladen. Dort warteten erfrischende Getränke und ein kleines Präsent auf die jungen Christen – eine Geste der Wertschätzung und Anerkennung für ihren bewussten Schritt im Glauben.

„Es ist leider für viele junge Menschen nicht mehr selbstverständlich, sich firmen zu lassen und sich öffentlich zum Glauben zu bekennen“, betont Anna. „Gerade deshalb möchten wir diese mutige Entscheidung

würdigen und die Jugendlichen dazu ermutigen, sich auch weiterhin aktiv für ihre Kirche und ihren Glauben einzusetzen.“

Die kleine Feier nach dem Sakrament zeigte: Kirche lebt – auch durch junge Menschen, die bereit sind, Verantwortung zu übernehmen und ihren Glauben bewusst zu leben. Das Katholische Jugendbüro will sie auf diesem Weg weiter begleiten und stärken.

Und wenn auch ihr möchtet, dass wir bei eurer Firmung dabei sind, dann schreibt uns eine Email an [kjb-suedhessen@bistum-mainz.de](mailto:kjb-suedhessen@bistum-mainz.de)